

Sitzung des Grossen Gemeinderates vom 31.10.2019

Gesch.Nr. 247: Überbauungsordnung «Poststrasse Süd»: Aufhebung Sektor D der Zone mit Planungspflicht Nr. 27 «Bahnhof»

Votum Sandra Löhner

Die CVP/EVP-Fraktion wird diesem Geschäft zustimmen.

Vorab besten Dank für den gelungenen Informationsanlass, welcher im Vorfeld zu diesem Traktandum stattgefunden hat. Leider konnte ich persönlich nicht daran teilnehmen. Es sei aber sehr interessant und informativ gewesen.

Die GGR Botschaft präsentiert uns ein ausgereiftes und gut ausgearbeitetes Geschäft. Die Vorschläge sind plausibel, die Mitarbeit des beigezogenen Planers scheint sich bewährt zu haben. Wie eingangs der Erläuterungen erwähnt „Ändlich geit öppis“ – dieser Aussage schliessen wir uns gerne an. Wir wollen vorwärts schauen und Ostermundigen im Sinne von O'mundo, der Ortsplanungsrevision, weiterentwickeln.

Deshalb werden wir dem Antrag des Gemeinderates zustimmen.

Besten Dank.